

# PlantaDoce.

Entorno

## La inflación en la industria del 'farma' en España sigue al alza y sube un 2,2% en junio

El Ipri de la industria farmacéutica debe su alza al incremento de los precios en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que en el sexto mes del año registraron un alza del 4,5% respecto al mismo periodo del año pasado.

PlantaDoce  
26 jul 2022 - 10:06



Los precios de los medicamentos en España prosiguen su escalada. **El Índice de Precios Industriales (Ipri) de la industria farmacéutica se incrementó un 2,2% en junio**, respecto al mismo mes de 2021, según los últimos datos publicados este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este aumento está una décima por encima de la tasa registrada el mes anterior.

El Ipri de la industria farmacéutica debe su alza al incremento de los precios en la fabricación de productos farmacéuticos de base, **que en el sexto mes del año registraron un alza del 4,5% respecto al mismo periodo del año pasado**, tres décimas menos que en mayo. Por otro lado, los precios de los productos de especialidades

---

# PlantaDoce.

---

farmacéuticas aumentaron un 1,8% respecto al sexto mes de 2021.

**La tasa anual del Ipri general en junio fue del 43,2%**, cuatro décimas por debajo del índice registrado en mayo. Por destino económico de los bienes, entre los sectores industriales que tienen influencia negativa en la evolución de la tasa anual del Ipri general destaca la Energía, cuya variación baja más de dos puntos y se sitúa en el 111,6%.

Destaca en esta evolución el descenso de los precios de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica. En el sentido contrario, los precios del refino de petróleo y de la producción de gas; distribución por tubería de combustibles gaseosos, se incrementaron en junio más que en el año anterior.

El Ipri es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de los productos industriales fabricados y vendidos en el mercado interior, en el primer paso de su comercialización, es decir, los precios de venta a salida de fábrica, excluyendo los gastos de transporte y comercialización y el IVA facturado.

El ámbito poblacional son los establecimientos industriales, **mientras que el tamaño de la muestra es de 9.000 establecimientos industriales y 1.500 artículos**. Esta estadística observa aproximadamente 28.000 precios mensuales.